

AVIS DE CONVOCATION

AGA virtuelle 2024



Chers parents de l'École publique Gabrielle-Roy,

Au nom du Conseil des parents je vous souhaite une belle rentrée 2024 ! J'espère que tout le monde a passé un bel été et que les enfants sont reposés et prêts à retrouver leurs camarades et enseignants et à commencer l'année scolaire 2024-25 en beauté! Bienvenue en particulier à nos nouvelles familles – nous avons hâte de vous intégrer à notre communauté scolaire !

J'écris pour vous inviter à notre **AGA, de façon virtuelle** encore cette année :

- [Assemblée générale annuelle du Conseil d'école et de la Société des parents de l'École Gabrielle-Roy, mardi le 10 septembre à 18h30](#)

Le Conseil d'école est le lien entre l'école, les parents et le Conseil Scolaire ; la Société des parents organise des levées de fonds pour promouvoir le bien-être éducatif et social de notre communauté scolaire. Nous présenterons le bilan de nos activités de l'année dernière et nous allons élire les conseils pour l'année scolaire 2024-25. Impliquez-vous dans l'éducation de nos enfants et la vie de notre école !

Votre présence est primordiale pour assurer le meilleur milieu de vie et d'apprentissage pour nos enfants. Une participation d'au moins 20 parents à l'AGA est nécessaire pour le déroulement de la réunion. Nous comptons sur vous !

Voici l'ordre du jour, le procès-verbal de l'AGA 2023, la distinction entre le Conseil d'école et la Société de parents. Vous recevrez les états financiers de l'année 2023-2024 lors de l'AGA.

Assemblée générale annuelle des parents

Conseil d'école et Société de parents
École publique Gabrielle-Roy

Mardi, 10 septembre 2024, 18h30

Lien de la réunion: meet.google.com/rkp-pnpc-gne

1. Mots de bienvenue, reconnaissance du territoire autochtone et objectifs de la soirée
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale du 12 septembre 2023
4. Définitions du Conseil d'école et de la Société de parents
5. Présentation des membres du Conseil d'école et de la Société de parents de 2023-2024 et remerciements
6. Présentation du rapport de la Présidente du Conseil d'école - Andrea
7. Présentation du rapport de la Présidente de la Société de parents - Andrée
8. Présentation du rapport du Trésorier de la Société de parents - Marcy
9. Période de questions
10. Élection des membres pour l'année scolaire 2024-2025
11. Rapport annuel du Plan d'Amélioration Continue par la direction
12. Détermination de la date et l'heure de la prochaine réunion
13. Ajournement

[Procès-verbal AGA 12 septembre 2023](#)

[Conseil d'école/ Société de parents](#)

Si vous avez besoin d'aide à vous connecter avant ou lors de la réunion, svp, appeler monsieur David Caron au 780-457-2100 pour vous aider avec tout problème technique.

Au plaisir de vous voir en ligne le mardi 10 septembre à 18h30 !

Andrea MacLeod et Andrée Desrochers

Présidente, Conseil de l'École Gabrielle-Roy
Présidente, Société de Parents de l'École Gabrielle-Roy
parentsgabrielleroy@gmail.com

Dear École publique Gabrielle-Roy parents,

On behalf of the Parents' Council – happy new school year 2024-25! I hope that your children are rested and ready to join their friends and teachers for a new year of learning and fun together. A warm welcome in particular to our new families – we look forward to welcoming you to our school community!

I am writing to invite you to our AGM that will be done online this year:

- **[Annual General Meeting of the School Council and the Parents' Society of École Gabrielle-Roy, Tuesday, September 10 at 6:30 PM](#)**

The School Council is the link between parents, the school and the School Board; the Parents' Society raises funds to support the education and social well-being of our school community. Come hear a report on last year's activities and elect the executive committees of the Council and Society for the 2024-25. *Please note that all meetings take place in French. However, we are always looking for extra sets of hands to help with events, fund raising, and various tasks throughout the year. If you are an anglophone parent who would like to contribute to the work of the parents' council, please write to us at parentsgabrielleroy@gmail.com and we'll put you on our "Team GR" list. And if you have an idea or a concern, please don't hesitate to attend a meeting (or to contact us by e-mail)—we're happy to communicate with you in English.*

Your attendance at the meeting is essential in order to ensure the best learning and social atmosphere for our children. A minimum of 20 parents must be present for the AGM to take place. We're counting on you!

Please find attached the agenda and minutes of the 2023 AGM.

Assemblée générale annuelle des parents

**Conseil d'école et Société de parents
École publique Gabrielle-Roy**

Mardi, 10 septembre 2024, 18h30

meet.google.com/rkp-pnpc-gne

- 1. Mots de bienvenue, reconnaissance du territoire autochtone et objectifs de la soirée**
- 2. Adoption de l'ordre du jour**
- 3. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale du 12 septembre 2023**
- 4. Définitions du Conseil d'école et de la Société de parents**

5. Présentation des membres du Conseil d'école et de la Société de parents de 2023-2024 et remerciements
6. Présentation du rapport de la Présidente du Conseil d'école - Andrea
7. Présentation du rapport de la Présidente de la Société de parents - Andrée
8. Présentation du rapport du Trésorier de la Société de parents - Marcy
9. Période de questions
10. Élection des membres pour l'année scolaire 2024-2025
11. Rapport annuel du Plan d'Amélioration Continue par la direction
12. Détermination de la date et l'heure de la prochaine réunion
13. Ajournement

[Procès-verbal AGA 12 septembre 2023](#)

[Conseil d'école/ Société de parents](#)

If you have difficulty connecting before or during the meeting, please call Monsieur David Caron at 780-457-2100 for technical assistance.

Welcome back ! Looking forward to seeing you online on **Tuesday, September 10!**

Andrea MacLeod et Andrée Desrochers

Présidente, Conseil de l'École Gabrielle-Roy

Présidente, Société de Parents de l'École Gabrielle-Roy

parentsgabrielleroy@gmail.com